

Dos personas quedan bloqueadas con su coche cerca del paraje de Rincón Bello

20/08/2020



La Policía Local de Petrer localizó ayer a dos personas que estaban incomunicadas en un paraje cercano a Rincón Bello. El coche con el que habían llegado al lugar se les había bloqueado en un hoyo y no podían salir de allí.

Las personas intentaron contactar con las autoridades, sin embargo, la zona era poco accesible y no tenían cobertura. Finalmente sobre las 17 horas consiguieron **llamar al 112**, desde donde localizaron la zona en la que se encontraban y la

Policía gestionó los recursos para ir a por ellos.

Pero no hizo falta porque una pareja encontró a estas personas y les ayudaron a excavar un hoyo en el suelo para sacar el coche antes de que acudiera la policía.

Al lugar llegó **la Cruz Roja** para trasladarlos al pueblo, aunque no precisaron de ayuda ya que se encontraban bien y consiguieron finalmente sacar el coche del hoyo donde había quedado atrapado, así que se marcharon con su vehículo.